

Les Petites plumes

Les écoliers de Moisse échantent avec les personnes âgées

Au cours du premier trimestre, les enfants de l'école de Moisse sont allés plusieurs fois à pied visiter le foyer logement pour échanger avec les personnes âgées.

Historique

Le foyer logement de Moisse accueille des personnes âgées qui ne peuvent plus vivre chez elles. Il a été fondé en 1989 sous l'impulsion de Bernard Chauvin, l'ancien maire de Moisse.

Organisation

Il y a 51 appartements, équipés avec cuisine, salle de bains, toilettes, lit, canapé, parfois avec salon et balcon. La personne la plus âgée a 102 ans et la plus jeune 57. Six personnes y travaillent : veilleuse de nuit, animatrice, directrice (madame Jacquinet), cuisinier et agents d'entretien.

Les personnes âgées peuvent faire de la gym, des jeux, reçoivent des visites de leur famille, peuvent se promener. La salle de restaurant sert à jouer et manger.

Activités

Au cours de la première visite, nous avons découvert le foyer logement : appartements, chambre de la veilleuse, salle de sport et salle de restaurant. La deuxième fois, nous avons interviewé une ancienne maîtresse, madame Lardier (92 ans), et posé des questions sur son métier. Nous avons aussi joué à des jeux de société en petits groupes, partagé

des moments et discuté avec les personnes âgées. Mardi 12 décembre, nous avons fêté Noël au foyer logement. Nous avons préparé un petit spectacle : chants, lectures, sketches. Nous avons également fabriqué des cartes de Noël que nous avons distribuées aux résidents. Les personnes âgées nous ont offert un goûter : elles avaient cuisiné des gâteaux et acheté des chocolats.

Nous avons passé un bon moment en leur compagnie. Nous y retournerons certainement pour carnaval. Cette action de respect, de partage et de solidarité nous plaît beaucoup.

Les classes de CE2-CM1 et CM1-CM2



Les élèves des classes de CE2-CM1 et CM1-CM2 de l'école de Moisse

Partenariat entre le Journal "Le Pays Dolois" et l'Education nationale

Pour la 7^e année consécutive, ce projet pédagogique est renouvelé. Après l'intervention de notre journaliste du Pays Dolois dans les classes afin de faire découvrir ce métier, les enfants se mettent dans la peau de reporters en herbe et réalisent un article sur un thème de leur choix.

Retrouvez en mars 2018, la classe de CM1/CM2 de l'école des Sorbiers de Dole.